

Nota de Prensa**Para el periodo abril 2024 - marzo 2025****ADIFAN elige nuevo Consejo Directivo para el
período 2024-2025****Debemos reforzar como país a la Industria Farmacéutica
Nacional como Sector Estratégico**

Lima, abril de 2024.- La Asociación de Industrias Farmacéuticas Nacionales (ADIFAN) anunció la elección de su nuevo Consejo Directivo para el período 2024-2025, encabezado esta vez por el señor Antonio Martín Yangali Pacheco, Gerente General de Laboratorios Gabblan S.A.C.

El señor Yangali, reconocido industrial del sector farmacéutico, expresó su compromiso de continuar impulsando la competencia y el acceso a medicamentos de calidad durante su gestión. Entre sus prioridades se encuentra que las autoridades entiendan la necesidad de reconocimiento de la industria farmacéutica nacional como sector estratégico del Perú, "Este es un sector estratégico, generador de valor

agregado, que contribuye a la sostenibilidad y al crecimiento del Perú", afirmó el presidente Yangali.

Asimismo, resaltó el papel fundamental de los laboratorios que integran ADIFAN en la generación de empleo, con más de 150 mil puestos de trabajo directos e indirectos, junto con otras amplias cadenas de valor en diversas industrias y sectores.

Consejo Directivo

El Consejo Directivo de ADIFAN, queda conformado de la siguiente manera: Sr. Antonio Martín Yangali Pacheco (Presidente- Laboratorios Gabblan S.A.C.); Sr. Iván Gálvez Delgado (Vicepresidente- Laboratorios AC Farma S.A.); Sr. Pablo Plate Cánepa (Secretario- Instituto Quimioterápico S.A.); Sr. Cristhian Quintanilla Aurich (Tesorero- Laboratorios Induquímica S.A.) y como vocales los señores Martín Pérez Chaves (Laboratorios Portugal S.R.L.); Mario Pastor López (Laboratorio Belofarm S.A.C.), así como la Gerente General, Sra. Berenice Pinto Vizcardo.

AGRADECEMOS LA DIFUSIÓN DE ESTA NOTA
ADIFAN